

Zeitschrift: Zeitschrift für schweizerische Kirchengeschichte = Revue d'histoire ecclésiastique suisse

Herausgeber: Vereinigung für Schweizerische Kirchengeschichte

Band: 63 (1969)

Vereinsnachrichten: Assemblée générale annuelle de l'Association des historiens catholiques de la Suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Assemblée générale annuelle
de l'Association des historiens catholiques de la Suisse**

Brugg et Säckingen, 21 avril 1969

L'Assemblée générale annuelle de l'Association des historiens catholiques de la Suisse s'est tenue à Brugg et à Säckingen, le 21 avril 1969.

Le R. P. Rainald Fischer ouvrit la séance administrative, à 9 h., à l'Hôtel de la Gare de Brugg. Après avoir adopté le procès-verbal de l'Assemblée générale qui se déroula à Soleure en 1968, les participants honorèrent la mémoire de M. Albert Renner, de Zoug, décédé dans l'année. Ils entendirent ensuite le rapport du président. Le R. P. Rainald déclara notamment que depuis la dernière Assemblée générale le Comité s'était surtout occupé de la révision des statuts de l'Association. Deux réunions furent consacrées à la préparation du nouveau texte, l'une à Fribourg, l'autre à Engelberg. Le projet fut ensuite soumis au Comité central de l'Association populaire catholique suisse, qui en approuva la teneur, et à tous les membres de notre Association. L'exposé du président fut accepté à l'unanimité. L'assemblée approuva également le rapport du trésorier. – Parlant en tant que rédacteur de la Revue d'Histoire ecclésiastique suisse, le professeur Ladner donna ensuite un aperçu des articles qui paraîtront dans les prochains cahiers de la Revue. Au professeur Ladner succéda le professeur Boesch qui rapporta sur les Beihefte. La séance administrative prit fin à 9 h. 45.

A 10 h., l'assemblée se rendit à Säckingen où elle fut accueillie par le «Kirchengeschichtlicher Verein der Erzdiözese Freiburg». Après les souhaits de bienvenue et les présentations, les membres des deux Associations visitèrent la cathédrale et son trésor sous la conduite du professeur Adolf Reinle, de Zurich. Au cours du déjeuner qui suivit, les historiens des deux pays eurent l'occasion de faire plus ample connaissance. A 14 h. 30, débuta la partie scientifique. Deux exposés particulièrement fouillés furent présentés par MM. Fridolin Jehle, de Säckingen («Die Hauptprobleme der Säckinger Stiftsgeschichte») et Georg Boner, Archiviste d'Etat du canton d'Argovie («Die Kollaturpfarreien des Stiftes Säckingen»). Les impératifs de l'horaire n'ayant pas permis d'ouvrir une discussion sur ces conférences, l'assistance dut se contenter d'applaudir chaleureusement les deux orateurs. Avant de lever la séance, le R. P. Rainald remercia les membres du «Kirchengeschichtlicher Verein der Erzdiözese Freiburg» de leur cordiale hospitalité et souhaita que des rencontres de ce genre puissent se renouveler. Le contingent helvétique regagna Brugg vers 17 heures. C'est là que s'acheva cette journée enrichissante et fort bien organisée.

OSCAR GAUYE